

◆日本共産党は、大軍拡・大増税許さず、命と暮らし守る政治実現に全力を尽くします

## 休日当番病・医院

2月19日(日)

- ◆内科 とまこまいこどもクリニック 住吉町 33-1050
- ◆外科 苦小牧病院 矢代町 72-7000
- ◆歯科 苦小牧デンタルケアクリニック 花園町 73-3000

2月23日(木) <祝日>

- ◆内科 桜木ファミリークリニック 桜木町 71-2351
- ◆外科 ハート整形ペインクリニック 三光町 38-7000
- ◆歯科 とまこまい歯科クリニック 木場町 36-1118

診療時間：内科・外科＝9時～17時、歯科＝9時～12時  
本紙は、毎週火曜日に編集しますので、その後に休日当番医が  
変更にならざることはできません。

ご利用されるときには、あらかじめ電話でお確かめください。

日本共産党は2日、統一地方選挙政策アピール「大軍拡ストップ！」平和でも、暮らしが少しでも、希望がもてる政治を」を発表しました。志位和夫委員長が国会内で記者会見し、田村智子政策委員長が同席しました。

会見で志位委員長は、今度の統一地方選は、戦争か平和か、日本の歴史的岐路の下でたたかわれる選挙であり、「とりわけ岸田政権の大軍拡を許さず、命と暮らし守る政治実現に全力を尽くします。

そのうえで、志位委員長は自治体独自の政策として10柱で打ち出した「重点政策」を説明しました。

●急性期病床の削減、国保料値上げなどで国の福祉削減政策の「下請け」機関になつて

いる自治体の実態を批判し、医療・福祉の充実という役割の發揮を訴え、マイナンバーカードと健康保険証との一体化に反対を強調しました。

●子育て問題では「国民の一歳まで支給するなど拡充が必要だとのべました。児童手当は所得制限をなくし、18歳まで支給するなど拡充が

たいと表明。

日本共産党は、住民の切実な願いを実現し、住民本位の地方政治にしていくために、3つの仕事に全力で取り組む

と表明。(1)地方自治体の一一番の役割は「住民の福祉の増進」、住民の暮らしと福祉を良くするという本来の仕事をすすめる。(2)国の悪政に従事する。(3)住民の願い

◆作曲家もキンキユウ事態

池辺晋一郎著(新日本出版社) 2310円(税込) コロナ禍の音楽家、2度の政権投げだし、核兵器禁止条約などあれこれ。柔らかい語り口に大事なことを思い起すエッセイ好評シリーズ「空を見てま

## 法律相談

しんぶん赤旗読者のための  
2月24日(金)  
遠藤 正大弁護士

(定員になり次第締め切ります)  
日本共産党苦小牧地区委員会  
苦小牧市見山町2-2-6 申込56-5002

## 日本共産党

# 民主苦小牧

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山町2丁目2番6号 電話 56-5002 fax 56-5002  
日本共産党のホームページ  
http://www.jcp.or.jp  
苦小牧市議団ホームページ  
http://toma-jcp.sakura.ne.jp/  
eメールアドレス  
commun@rose.ocn.ne.jp

# 大軍拡ストップ 平和・暮らしでも希望もてる政治を

共産党が統一地方選政策アピール発表

志位氏が会見

さす、憲法、平和、暮らしを守っていく選挙としてたたかぬき、岸田自公政権に対する審判の場としていきたい」と強調しました。

岸田政権は、専守防衛を投げ捨て、敵基地攻撃能力を保有する、そのために5年間で43兆円に軍事費を増やす大軍拡に突き進んでいます。

敵基地攻撃兵器が全国各地に配備されれば報復攻撃の標榜にされかねず、自治体選挙にとつても大きな争点にもなつくるとのべました。物

価高騰から暮らしと営業を守る点では、消費税減税など国際的にもされかねず、自治体選挙とともに自治体の役割が問われてくると語りました。

最後に志位委員長は、共産党地方議員団の値打ちとして「3つの役割」(▼住民の声で政治を動かし、住民の願いを実現する。▼国の悪政から住民を守る防波堤となる。▼議会の民主的運営と行政のチック機能を発揮する)を指摘。「共産党議員団のかけがえのない役割を広く伝えきり、必勝を期したい」とのべました。

ついで、志位委員長は、共産党議員団のかけがえのない役割を広く伝えきり、必勝を期したい」とのべました。

## 福祉良くし 地域経済の再生を

### ▼重点政策

● 急性期病床の削減、国保料値上げなどで国の福祉削減政策の「下請け」機関になつて

いる自治体の実態を批判し、医療・福祉の充実という役割の發揮を訴え、マイナンバーカードと健康保険証との一体化に反対を強調しました。

● 子育て問題では「国民の一歳まで支給するなど拡充が必要だとのべました。児童手当は所得制限をなくし、18歳まで支給するなど拡充が

たい」と表明しました。

日本共産党は、住民の切実な願いを実現し、住民本位の地方政治にしていくために、3つの仕事に全力で取り組む

と表明。(1)地方自治体の一一番の役割は「住民の福祉の増進」、住民の暮らしと福祉を良くするという本来の仕事をすすめる。(2)国の悪政に従事する。(3)住民の願い

# 健康保険証の廃止 撤回を

マイナカード強制になる日本共産党



●対話を外交で平和を守ろう  
平和を守ろう  
大軍拡も大増税NO!

たいと表明。

●点では、男女賃金格差是正、非正規雇用の待遇改善をはかる。選択的夫婦別姓、同性婚を国に求め、パートナーシップ条例の制定や痴漢ゼロの取り組み、生理用品の無償配布など自治体が取り組むべき課題はたくさんあるとのべました。

●自公政権の「原発復帰」に自治体からノーの声をあげることや、敵基地攻撃ミサイル配備でふるさとを戦場にしないと断固反対。気候危機打開、中小企業支援などの政策についても語りました。

### ほんの紹介



●賃金あげて 消費税さげる  
YES

日本共産党議員団のかけがえのない役割を広く伝えきり、必勝を期したい」とのべました。

日本共産党は、子育て支援と教育充実の柱を提案し、実現に全力を尽くしたいとしています。

真下道議

コロナの5類引下げで迫る



## 公的支援縮小せず対策強化を

道議会保健福祉委員会で7日、日本共産党の真下紀子議員は、岸田政権が新型コロナ感染症の分類を、2類から5類に引き下げる方針を示したことに対し、公的支援の縮小・廃止による影響に不安と懸念の声が広がるなか、全国知事会に、公的支援を縮小しないよう北海道の現状と意見を反映することを求めました。

真下委員は、新型コロナ感染症は季節性インフルエンザに比べて感染力も致死力も高く、後遺症は重く、感染の波のたびに何度も医療がひつ迫する状況は変わっていないと指摘。「財政支援縮小ありきでは感染を抑止できない」と強調し、北海道の医療事情等をふまえ、國の方針に提案するよう求めました。

公的支援が縮小・廃止されると、検査や治療、ワクチンなどに高額の自己負担が生じ、受診・治療を控える事態や、医療機関への公的支援が縮小されることで診療や病院を統けられなくなるなど、大きな影響がです。

日本共産党は、トルコとシリアにまたがる大地震で緊急支援募金を受け付けています。

佐賀井祐一新型コロナ感染症対策監は「国民に過度な負担を強いることなく、納得の機能の確保、ワクチン接種計画、国費による財政支援の早期提示など、知事会と連携して対応策を国に強く求める」と答えました。

真下委員は、北海道の後遺症は多様で長期に苦しむ人がおり、対策の強化を求める道は、昨年4月からの実態把握調査や研究結果など新たな知見に基づいて適宜・適切に見直すと答弁。真下委員は、後遺症は多様で長期に苦しむ人がおり、対策の強化を求める人がおり、対策の強化を求めるました。

## 働いて泣き寝入りする前に電話を 今月27日 労働相談ホットライン開設



## 九条生かして 平和を 集会

### 政治に春をよぶつどい カジノミクスから優しく強い経済に

**大門 実紀史**さん

◆日本共産党前参議院議員(参加料300円)

- 3月18日(土)午後2時
- 苦小牧市民会館 小ホール

※マスク着用を主催: 政治に春をよぶつどい実行委員会 Tel 0144-56-5002

### 国会かけある記 紙ともこです



道民の足、鉄路を守る

## インボイス 実施中止を

日本共産党

生業と暮らし守るために

日本共産党は、トルコとシリアにまたがる大地震で緊急支援募金を受け付けています。

働くことで困っていることや労働条件の低下など、非正規・パート・アルバイト・女性・学生さんもたらわざ相談は無料です。

▼2月27日(月) 13時~19時  
★ 苦小牧地区労連  
0144-33-3285  
▼連絡先 佐々木事務局長  
電話 32-5778

▼3月21日(火) 13時30分  
★ 苦小牧市役所正面玄関前広場  
集会30分/デモ行進30分  
▼連絡先 佐々木事務局長  
電話 32-5778



JR北海道本社で懇談(10日札幌市)

紙智子(かみ・ともこ)  
日本共産党参議院議員